

ITDZ Berlin

## Wechsel an der Spitze

**[13.02.2024] Maria Borelli übernimmt zum 1. Juli 2024 die Geschäftsführung des ITDZ, des zentralen IT-Dienstleisters des Landes Berlin. Sie tritt die Nachfolge von Marc Böttcher an und bringt über 20 Jahre Führungserfahrung und umfassende Expertise in der digitalen Wertschöpfung mit.**

Das IT-Dienstleistungszentrum Berlin ([ITDZ](#)) steht vor einem Führungswechsel: Maria Borelli, Physikerin mit mehr als zwei Jahrzehnten Führungserfahrung, wird zum 1. Juli 2024 neue alleinige Vorständin. Borelli folgt auf Marc Böttcher, der das Unternehmen Ende September 2023 verlassen hatte. Im Laufe ihrer Karriere war Maria Borelli in namhaften Unternehmen sowohl im privaten als auch im öffentlichen Sektor tätig.

Wie das ITDZ mitteilt, hat sie umfangreiche Erfahrungen in allen Bereichen der digitalen Wertschöpfung gesammelt, von der Software-Entwicklung bis zum Betrieb von Rechenzentren, auch auf internationaler Ebene. Zuletzt leitete sie das gemeinsame Rechenzentrum der Deutschen Rentenversicherung, wo sie die IT-Infrastruktur konsolidierte und das Sicherheitsniveau deutlich erhöhte. Zudem entwickelte sie eine Cloud-Strategie, die in zahlreichen Projekten umgesetzt wurde.

Martina Klement, Verwaltungsratsvorsitzende des ITDZ und CDO des Landes Berlin, sagte: „Ich freue mich sehr, dass wir mit Frau Borelli eine ausgewiesene und erfahrene Expertin als neue Geschäftsführerin des ITDZ gewinnen konnten. Ihre langjährige Erfahrung und ihr umfassendes Fachwissen machen Frau Borelli zu einer erstklassigen Kandidatin, um das ITDZ Berlin in die Zukunft zu führen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, IT-Dienstleistungszentrum Berlin, Berlin